la parole à...



"ENSEMBLE, TOUT EST POSSIBLE"

J'aime à penser que l'Observatoire Territoria fonctionne comme une grande boîte à idées. Le Prix Territoria encourage les élus à innover dans leurs politiques publiques, et ce dans tous les domaines de l'action publique locale. Depuis presque quarante ans. ce Prix récompense chaque année les projets les plus innovants en prenant en considération plusieurs critères : l'idée de départ, la mise en pratique, la faisabilité du projet, l'enieu social, environnemental ou économique, l'appel à projet, la réalisation, le financement. mais surtout la réplicabilité. En effet, l'idée n'est pas d'imposer mais de partager des bonnes pratiques, des politiques publiques en les adaptant. Ce prix est le reflet de la diversité et de la richesse de nos territoires. Et c'est cette diversité de propositions qui nous intéresse : sur des enieux similaires tels que la démocratie implicative ou la transition énergétique, les réponses des territoires ne sont pas toutes les mêmes. en tant que représentants des territoires, une atmosphère lourde

et pesante. Les projets et les initiatives récompensés cette année font passer un vrai message de fond et illustrent les difficultés de plus en plus rudes que doivent affronter les collectivités : lutte contre toutes les formes de violence, accompagnement des personnes âgées et isolées, l'inclusion de la jeunesse dans la société, la prise en compte des enjeux environnementaux et l'attractivité économique des territoires. Le "vivre-ensemble" n'a jamais été aussi présent dans les dossiers de candidature. Les sujets sont denses mais les idées sont lumineuses et intelligentes. en boucle parler « d'individualisme », « de politique solitaire » ... Or, nos territoires sont présents, bien ancrés dans la réalité! Les pieds sur terre pour offrir des outils de réalisation de belles politiques publiques, innovantes et inspirantes. La tête dans les nuages pour ne jamais se sentir limité et continuer à imaginer un avenir meilleur. Ensemble, tout est possible. Et c'est ce message essentiel que les lauréats 2023 nous font passer!



Sophie Primas, présidente de l'Observatoire Territoria

La question

Au lendemain de votre réélection, quelles sont les perspectives que vous envisagez pour ce nouveau mandat?

synonyme de continuité. Je vais poursuivre mon travail au côté des collectivités territoriales. Mon objectif principal est d'être ce pilier qui peut leur être utile et travailler, grâce à l'arsenal législatif du Sénat, à trouver des solutions pour régler leurs problématiques. Mes collègues du Sénat. Je suis très honorée de pourvoir continuer à travailler au sein du Bureau. Ma mission sera de faire connaître, encore plus, le Sénat à l'extérieur et de faire rayonner le Parlement. Disponible, motivée et concentrée, je suis prête pour ce mandat!